

# 武庫庄

6月号

尼崎市立武庫庄小学校

令和5年6月1日 NO. 3

武庫庄小は今年創立50周年をむかえます



## 5月は自然体験の月でした

先月は自然体験の多い月でした。様々な体験を通して学びを深めていってほしいと考えています。

### 【 にこにこペア活動 】

児童集会で、はじめてお互いの顔を合わせて自己紹介をしてペアを確認しました。「むこんしょーず」も登場して場を盛り上げてくれました。



### 【 5年生 米づくり体験 もみまき 】

今年も5年生が米づくりを体験します。もみをまいて、苗に成長させてから田んぼに植えていきます。本当に一からの体験となります。(とはいっても、田んぼの土づくりや稲を植えるための代掻きはしていません) これがひと月もすると苗に成長します。今から田植えが楽しみです。



【 自然学校 5年生 】 今年から4泊5日の自然学校が復活しました。美方高原自然の家(とちのき村)。ここは行くたびに新しい発見がある素晴らしい環境です。星空の広場では、たまたま児童が見つけたザトウムシから、『千と千尋の神隠し』に出ていた『かまじい』を知っているかな?ザトウムシはクモじゃないんだよ!かまじいのモデルにもなった虫ですよ。」と教えてもらいました。今年には到着した初日の自然散策中に、モリアオガエルの話も聞かせてもらいました。モリアオガエルというと産卵の仕方が変わっていて、孵化したオタマジャクシはそのまま池の水に落ちて泳ぎだすとのこと。夜行性でもあるので発見が難しいことなども教えていただきました。ナイトハイクはクラスごとにコースが違い、昼間とは違った風景を楽しみました。星もきれいでたくさん見えました。この5日間であまくできたこと、できなかったこと。自分でできたことや、みんなと一緒にできなかったことなどを経験しました。その中で親のありがたみを感じ、友だちのやさしさに触れて絆を深めたと思います。今後の学校生活や家庭生活の中で生かしてほしいと思います。



【 4年生自然体験 】 昨年の2学期終わりごろに武庫一寸豆を畑に植えました。地域協働活動本部コーディネーターの西村さんの指導のもと、JAのみなさんや尼崎市農政課の皆さんにも手伝ってもらい一寸豆をたくさん収穫しました。子どもたちは大喜びでした。

【 修学旅行 6年生 】 6月8～9日の日程で県外の(リトルワールド・鈴鹿)修学旅行を行います

### 【 50周年記念事業実行委員会 】

- ・第6回実行委員会を6月14日(水) 16:00～ 理科室にて行います。
- ・第7回実行委員会を7月21日(金) 15:00～ 理科室にて行います。
- ・学校の西門横に、50周年を周知する横断幕を設置しています。



## 祝 武庫庄小学校 創立50周年

一致団結～なかよく未来をひらけ!～